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会長時間

  会長  井林 孝二 

皆様、こんにちは。いよいよ会長時間もあと数回となってまいりました。考えてみ

ますに、あまり自分の仕事に関連することを話していなかったので、皆様の興味

のありそうなことを話してみようと思います。 

私の仕事の１つは公認会計士です。上場企業等の監査が仕事です。ところで

皆様は、上場して監査をうけると監査費用がどのくらいかかるかご存知ですか。

ちなみに上場企業の監査は、金融庁の指導で個人の会計士ではほぼできなくなりつつあり、監査法人がほとんどすべて

をしております。データは、2009年３月期です。新日鉄で522百万円、ソニーで1,436百万円、パナソニック1,080百万円、

トヨタ1,962百万円、広島の企業でマツダ305百万円、広島銀行74百万円、中国電力102百万円、福留ハム東222百万

円、このあたりのコストですと皆様上場いかがですか。最後にファーストリテイリングですが、64百万です。ちなみに監査

法人は新日本監査法人で監査責任者は、園マリさんです。 

次に上場企業トップの報酬の話です。今年の３月３１日に「企業内容等の開示に関する内閣府令」の改正が施行されまし

た。これは、上場企業の役員報酬の個別開示制度の導入を意味します。これによって上場企業は１億円以上の報酬を

得ている役員の氏名、報酬額およびその内訳を有価証券報告書に記載して公表しなければならなくなりました。この報

酬には、基本報酬、賞与、ストックオプション、退職慰労金、連結子会社からもらう役員報酬も含まれます。これは、仕事

に見合った報酬かどうかのチェックが目的と言われております。ある資料による2009年度の予測ですが、一番はやはり日

産自動車のカルロス・ゴーン氏で773百万円、二番はソニーのハワード・ストリンガー氏573百万円以上外人です。三番

は、中国地方の雄、ファーストリテイリング社長柳井正さん321百万円でした。監査報酬を安く値切った分、報酬がたくさ

んとれたのですかね。ちなみにトヨタの豊田章男氏は、１億ではなく9,800万円でした。 

今回の例会（６月１６日）

正副会長幹事退任挨拶

次回の例会（６月２３日）

最 終 夜 間 例 会

出席報告 
（山田例会運営委員）

6月9日(水)出席者

会員総数 41名

出席会員 31名

欠席会員 10名

ご来賓 0名

ご来客 3名

ゲスト 0名

来客者紹介 
（沖田親睦家族委員）

6月9日(水)出席者

益田ＲＣ 1名

広島中央ＲＣ 2名

  

  

  

  

幹 事 報 告 （武田副幹事）

■お知らせ 

・ ４月３０日付けで濵﨑一博会員が退会をされましたの

で、ご報告をいたします。

・ ７月第２例会のご案内を配布しておりますので、ご確認
下さい。

・ 2010-2011年度会員名簿手帳【校正版】 を回覧致しま

すので、掲載内容のご確認をお願い致します。 

ご確認をされましたら、OK印を付けてください。

・ 地区大会仮登録のご案内を回覧いたしますので、未回

答の方はご回答くださいますようお願いいたします。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】井林 孝二 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】川中 敬三 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2010年6月16日(水)発行

会 員 卓 話  

  井口 久洋 会員

 

ロータリークラブの奉仕プロジェクトの中に新世代

奉仕委員会があり、青少年への支援活動を行っ

ておりますように、私どもプルデンシャル生命にお

いても、全国の中学生・高校生のボランティア活

動を支援する「ＳＰＩＲＩＴ ＯＦ ＣＯＭＭＵＮＩＴＹ 

ボランティア・スピリット賞」というプログラムがありま

す。 

このプログラムの目的は、スポーツでがんばった

青少年には賞賛と成果を発揮できるステージがあ

るように、ボランティアにがんばる青少年にも同様

の機会を提供したいとの思いから、その活動を奨

励し青少年のお互いの情報交換の場を提供し

て、積極的に青少年がボランティア活動に参加で

きる環境を醸成することを目的としています。 

１９９５年に米国でスタートして日本でも今回で１４

回目となり、昨年より文科省にご後援いただきなが

らこれまで全国から２０００通を超える活動の報告

をいただいております。 

全国の青少年の皆さんの献身的な取り組みに心

から敬意を払い、これからもこの支援プログラムに

取り組んでいきたいと考えておりますので、会員の

皆様方のご支援を宜しくお願いいたします。 

『私の仕事とロータリー』

：：：：SMILE BOX 

下田敬三 会員 

先日の古希を祝う会で話しました小学４年生の孫の「家族の

和」と言う詩が昨日の中国新聞に掲載されました。あらため

て家族ありがとう。 

南條泰 会員 

５人目の孫ができました。ボツボツ名前が混同しそうです。 

ニコニコ箱当日計 3,000円

ニコニコ箱累計 802,000円

理 事 退 任 挨 拶  

 
クラブ運営常任委員会 理事 

賀谷 俊幸 

 
奉仕プロジェクト常任委員会 理事 

鈴木 大次郎 

 
広報常任委員会 理事 

瀬川 長良 

 
Ｓ．Ａ．Ａ 理事 

割方 寿祥 

 
会計 理事 

安土 義和 


